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PCOP-1/2021 RGEP.50. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. 

Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del 

Gobierno, se pregunta cuál es su valoración de la situación actual de la Comunidad de 

Madrid. 

Para su formulación, tiene la palabra el señor Serrano. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidente. Le 

pregunto, señora presidenta, por la situación actual en la Comunidad de Madrid. 

El Sr. PRESIDENTE: Sí. 
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La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Es un 

momento complicado, como todo el mundo puede comprender, y que no solo está ocurriendo en 

Madrid, está ocurriendo en todo el mundo y especialmente en nuestro país. Estamos en este 

momento muy complicado y, además, en una situación que no sabemos cuánto tiempo va a durar. Si 

alguien nos asegurara que esta crisis se acaba el mes que viene probablemente se podrían tomar 

otras medidas, pero es que podemos estar uno o dos años, como parece, con estas crisis sanitarias 

encima. ¿Y qué hacemos?, ¿cerramos todo durante uno o dos años? ¿Alguien va a ir a rescatar a las 

familias que lo pierden todo? De verdad, por eso Madrid se ve obligada, por ser precisamente la 

economía que ha tirado del resto del país durante la segunda y la tercera ola, a no cerrar e intentar 

meter medidas quirúrgicas para no arruinar a las familias. Insisto en que no se puede pasar de la cola 

del hambre a recuperar un establecimiento, que aquellas personas que lo pierdan todo no van a 

recuperar sus vidas anteriores y que los ciudadanos no quieren ser presos de ninguna ayuda ni 

subvención, que los ciudadanos quieren sacar adelante sus proyectos vitales con su trabajo y con su 

recaudación, y quieren que vuelva el trabajo como ellos lo tenían pergeñado y estudiado, personas 

que han invertido, personas que se han dejado el patrimonio de sus hijos para tener esos 

establecimientos, esos comercios, esas empresas... Eso es lo que ahora mismo necesitamos revitalizar 

en la Comunidad de Madrid y todo es posible si se hace con cautela y con criterio. Ni todo cerrado ni 

todo abierto. Vamos a soluciones intermedias, como lo estamos haciendo. 

Esta crisis ya cumple un año. Hace un año pusimos en marcha un grupo entre distintos 

hospitales para estar encima de esta crisis que después ha asolado al mundo, y ya es un año de 

desolación, de mucha tristeza y de muchas dificultades. Por eso tenemos que hacer que estas 

soluciones que estamos poniendo se cumplan y, sobre todo, que sean sensatas y moderadas. Hemos 

apostado, sin ninguna duda, por nuestras empresas y por nuestros autónomos, a través de 

numerosas medidas como, por ejemplo, los 75 millones para ayudarles en la factura fiscal o para 

facilitarles el acceso a créditos; también con planes y programas como el Refuerza, para ayudar a 

todas estas empresas y a los municipios y, sobre todo, reforzando los servicios públicos, como vamos 

a hacer de aquí en adelante, que los vamos a necesitar más que nunca para sortear esta dificultad, 

poniendo todos nuestros esfuerzos en los próximos presupuestos en la sanidad, en la educación, en 

los servicios sociales y en las empresas, en aquellas personas que lo han perdido todo y que con su 

dinero y su recaudación pagan los servicios públicos que después gestionamos los políticos. Por eso, 

necesitan más que nunca que estemos con ellos y que apliquemos esas medidas flexibles de 

acompañamiento para que invertir, comprar, hipotecarse y contratar no sea una ruina y solamente 

una pérdida, sino que sea un estímulo y que los ciudadanos sientan que merece la pena. Con ese 

trabajo y con ese esfuerzo es como se pueden sufragar los servicios públicos. Por tanto, es lo que 

vamos a defender. 

Lo que está claro es que este camino va a pasar por esto, por esta flexibilidad, por esta 

apertura y por algo que defendemos a capa y espada en este Gobierno, y es que si Madrid no es libre 

no será Madrid, y España necesita a Madrid. Gracias. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias. Señor Serrano. 
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El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidente. 

Presidenta, gracias por la valoración. La verdad es que es una valoración honesta, sin triunfalismos y 

sin sacar pecho. Pero además sorprende esto porque es curioso cómo la izquierda cuestiona una y 

otra vez en esta Cámara las medidas que toma la Comunidad de Madrid por laxas, pero son incapaces 

de explicar por qué allí donde gobiernan restringen mucho más la economía y, en cambio, la 

incidencia acumulada aumenta. Son incapaces de explicar por qué esas comunidades, que ellos ponen 

de ejemplo como refuerzo de la Primaria y contratación de rastreadores, hoy tienen una presión 

hospitalaria o las UCI más colapsadas. ¡No lo explican! 

Miren, el mérito de la Comunidad de Madrid no es simplemente acertar, el mérito de la 

Comunidad de Madrid es acertar mientras el Gobierno debe hacer frente a la mayor campaña de 

infamias y de bulos contra una gestión, como es el caso de lo que ha ocurrido aquí con la izquierda. 

Podríamos hablar del tema de las mascarillas. Como usted bien ha dicho, señora presidenta, alguna 

portavoz de esta Cámara decía que era un ejercicio de prepotencia porque no eran útiles para la 

gente, y ella lleva una de ellas y hoy, por lo visto, son las mejores; o los bulos del Zendal, señorías: 

que si no hay café, que si se aparca mal, papeleras pequeñas, que si no se puede operar, que no hay 

medicamentos, que si vas pierdes tu plaza en tu hospital, que si no hay calefacción, que si no hay 

agua caliente y que no hay baños han llegado a publicar. Y resulta que hemos visto que algunos de 

esos incidentes o algunos de esos bulos eran provocados, señorías. Afortunadamente eso ya está en 

manos de la policía. 

Miren, señorías, el Zendal es un hospital de pandemias cuyo objetivo es curar el COVID, 

pero lamentablemente no está diseñado ni para curar el odio ni para curar el sectarismo ni para curar 

la vileza de una parte de la izquierda que pone en riesgo la salud de un paciente a costa de atacar a 

Ayuso y al Gobierno de la Comunidad de Madrid. (Aplausos). 

Yo sé que les sorprenden estas palabras, pero la realidad, y lo ha dicho la presidenta, es que 

no hemos visto a nadie de la izquierda –quizá esté equivocado- condenar lo que ha ocurrido en el 

Hospital Isabel Zendal con estos graves incidentes. Si el señor Gabilondo lo ha hecho, yo rectifico, por 

supuesto. Lo que sí he oído es a una portavoz de Podemos que cree más al que le sujeta el megáfono 

en los mítines de Podemos con una bata de enfermero que a los propios trabajadores del Hospital 

Isabel Zendal, que son quienes lo han denunciado. Les pido que reflexionen sobre cómo llegan 

empapadores a los váteres o cómo aparecen desenchufados los termos del agua caliente; no es 

normal, señorías. Y tampoco es normal, y además es criminal, sabotear la instrumentación médica de 

un hospital. No es casualidad; los carros de parada de un hospital se revisan todos los días, ¡todos los 

días!, y si en un principio está todo chequeado, luego, sorprende que desaparezcan cosas, cosas 

como un laringoscopio como este, como este. Esto, que no vale para nada, que a mí no me vale para 

nada pero que lo puedes comprar en Amazon, está en un carro de parada y puede servir para intubar 

a un paciente y salvarle la vida. Decía la señora Serra: y si se muere, ¡qué más da!, ¿no? ¿Y si se 

muere qué más da, señora Serra? Esto lo sustrae alguien, porque no desaparecen por causa divina. 

¡Se va a saber toda la verdad!, ¡se va a saber toda la verdad!, no se preocupen que se va a saber 

toda la verdad. Y los madrileños recordarán dónde ha estado cada uno. 
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En este incidente, defender la sanidad pública es estar del lado de los trabajadores, que 

están haciendo un extraordinario trabajo, y condenar a aquellos que impiden que haya trabajadores 

honestos, en el Zendal o en cualquier hospital público de la Comunidad de Madrid, que se dedican 

única y exclusivamente a salvar vidas. Muchas gracias. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Pasamos a la siguiente pregunta. 




